

La toile s'est ruée sur Jean De Dieu Momo qui, pour jubiler l'acquittement par la CPI de Laurent Gbagbo et Charles Ble Goudé a fait une sortie sur l'une des ses page facebook

« Acquittement et libération du Président Laurent Gbagbo et du ministre Ble Goude par la CPI. BRAVOOOO! »,a commenté à chaud le tout nouveau ministre délégué auprès du Minjustice

Mais, ce qui a attiré plus l'attention c'est le déchaînement d'insultes et de violences à l'endroit de l'avocat international

« Facebook n'est plus ton affaire excellence! Il faut te concentrer sur le septennat des "grandes opportunités" », réagit l'un de ses falowers, «Vous appelez "excellence" un ministre de pacotille comme Momo», rétorque le député SDF, l'honorable Jean Michel Nintcheu

Cette déclaration de Me Jean De Dieu Momo sur le réseau social Facebook devient la première depuis sa nomination au gouvernement par Paul Biya le vendredi 04 janvier 2019

Propriétaire de plusieurs comptes facebook, Me Jean De Dieu Momo, alias Fo'o Dzakeutonpoug (son nom de notable à la chefferie Bafou) était avant sa nomination très actif sur les réseaux sociaux, il partageait avec ses followers différents sujets sur des questions

d'actualité	nationale